

Fraktion im Stadtparlament

An die Pressevertreter*innen
mit der Bitte um Veröffentlichung

26.07.2023

Pressemitteilung

GRÜNE freuen sich über Einigkeit zur Unterstützung des Kerwe- und Faschingsumzugs!

Die Stadtverordnetenversammlung Mörfelden-Walldorf fasste am 18.07.2023 einstimmig den Beschluss, die Kerwe- und Faschingsumzüge zukünftig finanziell und organisatorisch zu unterstützen, sodass ein potenzielles Ende der Umzüge verhindert werden konnte. Dies geschah einvernehmlich mit der Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN sowie allen weiteren Fraktionen im Stadtparlament. Anlass waren vorgeschriebene strengere Sicherheitsauflagen.

Die GRÜNEN freuen sich über diese gemeinschaftliche Rettungsaktion für die Kerwe- und Faschingsumzüge in unserer Stadt. Von Anfang an sei es GRÜNE Position gewesen, Kerwe- und Faschingsumzüge in der Stadt zu erhalten. Demnach hatte sich Bürgermeister Thomas Winkler bereits seit langem eingeschaltet und mit dem Vorsitzenden des Vereins Merfelder Kerweborsch noch bis kurz vor der Stadtverordnetenversammlung gesprochen, um eine Streckenführung des Kerweumzugs zu finden, die weniger Probleme bei der Absicherung verursachen würde. Außerdem hatte die Stadtverwaltung schon im Februar 2023 die Sandhasen bei ihrem Faschingsumzug unbürokratisch finanziell unterstützt.

Im Stadtparlament waren dann weitere Änderungsanträge zum Initiativantrag der Oppositionsfraktionen notwendig geworden. „Die GRÜNEN wollten keine Mehrheitslösung, sondern eine einvernehmliche Lösung mit allen“, stellt die stellvertretende Fraktionsvorsitzende der GRÜNEN, Andrea Winkler fest. Eine schnelle und unkomplizierte Lösung für Vereine, keine Parteipolemik sei der Sache dienlicher. „Gewinner*innen der Einigung sind in erster Linie die Mitbürger*innen und Familien, die sich wieder auf die traditionsreichen Umzüge in Mörfelden-Walldorf freuen können.“ so der Fraktionsvorsitzende der GRÜNEN, Ioannis Karathanasis.

Die GRÜNEN halten fest: Obwohl bekannte Parteikonfliktlinien in einer hitzigen Debatte sichtbar wurden, konnten alle Fraktionen im Ergebnis eine einvernehmliche Lösung finden, die die Rahmenbedingungen eines Sicherheitskonzepts für den Fortbestand künftiger Umzüge sichert. „Es gab eine absolute Einigkeit für den Erhalt des Kerweumzugs im Stadtparlament. Die Diskussionen, welche Partei der Sprecher der Vereine ist, sind dabei kontraproduktiv. Vereine legen Wert auf politische Unabhängigkeit. Vereine sind für alle da, egal welcher politischen Gesinnung.“, fasst es GRÜNES Fraktionsmitglied Ursula Kuppert zusammen.

Die Redebeiträge in Gänze sind erstmals in einer Videoaufzeichnung der Stadt einzusehen: <https://www.moerfelden-walldorf.de/de/rathaus/politik/politische-gremien/aufzeichnung/>. Damit können sich die Bürger*innen ungefiltert ihre eigene Meinung bilden. U.a. die Beiträge der GRÜNEN sind in der Aufzeichnung (Zeit; 01:08:05, 01:22:20, 01:48:40, 01:56:35) bis zur nächsten Sitzung im September 2023 online einsehbar.